
令和６年１月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和６年１月２２日（月）午前８時 57 分～午前９時 35 分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

能登半島地震の際、上市町では働く婦人の家と保健福祉総合センターを避難所とし

て開設したが、地震直後には学校や公民館に一時避難された方もあり、一部では自主的

に施設を開放された。 

先日、県立高校再編について首長、教育長参加のオンライン会議が開催された。県か

らの案の一つに、４学級以下、生徒数１４０人未満を対象とするものがあり、上市高校

が該当することとなる。県内全首長が県案への反対を表明し、１学級の人数を３５人と

しても良いのではないかとの意見も出された。 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

（１）令和６年度上市町教育目標及び学校教育基本方針について 

 （教育長） 

   今後、新校舎建設に向けた基本計画の策定にあたり、変更、修正の必要が出てくると

考えているが、来年度は現行通りとしたい。 

 ― 承認 ― 

５ 報告・その他 

（１）学校教育審議会について 

（２）令和６年３月町議会の日程について 

（３）黒川遺跡群保存整備工事について 

  事務局より 

   黒川遺跡群の保存整備については、平成２８年度からの３期計画となっており、現在、

第１期工事を令和７年度までの予定で進めている。令和８年度からは第２期となるが、

新たに始まる学校整備を見据え、当初作成の計画を見直したいと考えている。計画変更

にあたっては事業検討委員会の承認が必要とされるため、２月４日に検討委員会を開

催する。 

 （委員） 

   黒川遺跡群の価値を地域がどれだけ伝わっているのか。また、価値を高めていかない

と理解は得られない。観光資源としてお金を落としてもらえるように、単体ではく大岩

などと連動してどう活用していくのか考えなければならない。 

６ 閉会 


